

Querida Comunidad,

Es con gran entusiasmo y emoción que les damos la más cordial bienvenida al Colegio El Parque. Somos Denise Arnolds y Josefina Larraín, las directoras y fundadoras de esta institución educativa.

Es un honor poder tener la oportunidad de trabajar junto a todos ustedes para brindar una educación de calidad y cultivar un ambiente de aprendizaje enriquecedor.

En nuestro colegio, nos comprometemos no solo a fomentar el desarrollo académico de nuestros estudiantes, sino también a promover su crecimiento personal y emocional. Creemos en una educación integral que nutra tanto el intelecto como los valores éticos y morales que son fundamentales para el éxito en la vida.

Nuestro equipo docente está conformado por profesionales dedicados y apasionados, quienes están comprometidos con el progreso y bienestar de cada uno de nuestros estudiantes. Además, estamos constantemente capacitando y entregando herramientas, para que ellos puedan día a día entregar lo mejor como profesionales.

Los invitamos a todos a participar activamente en la vida escolar, a colaborar estrechamente con nosotras y a compartir sus ideas y sugerencias. Creemos firmemente en la importancia del trabajo en equipo entre el colegio, familias y la comunidad para garantizar el éxito académico y personal de nuestros alumnos.

Buscamos una formación personalizada, donde se respete la individualidad y etapa del desarrollo de cada niño.

Por último, somos unas convencidas de que el dominio de una segunda lengua, como el inglés, abre puertas y oportunidades para el futuro.

Una vez más, les damos la bienvenida al Colegio El Parque, donde los invitamos a confiar en nuestro proyecto.

Con mucho cariño,

Denise Arnolds y Josefina Larraín.

